

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

für den Kauf von Eintrittstickets für die Messen und Konferenzen von The smarter E Europe

I. Geltungsbereich, Allgemeines

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (nachfolgend AGB) gelten für die Bestellung von Eintrittstickets im Internet (nachfolgend Online-Tickets) als Zugangsberechtigung zu den Messen und Konferenzen (Intersolar Europe, ees Europe, Power2Drive Europe und EM-Power Europe) von The smarter E Europe in München. Diese AGB gelten gleichermaßen für Verbraucher und Unternehmer. Für Zwecke dieser AGB ist ein Unternehmer eine natürliche oder juristische Person oder eine rechtsfähige Personengesellschaft, die bei Abschluss des Vertrages in Ausübung ihrer gewerblichen oder selbständigen beruflichen Tätigkeit handelt (§ 14 Bürgerliches Gesetzbuch).

II. Vertragsparteien

Vertragspartner des Kunden für den Kauf von Online-Tickets ist die Solar Promotion GmbH, Kiehnlestr. 16, 75172 Pforzheim (nachfolgend SP), sofern in der Produktbeschreibung nichts anderes bestimmt ist. SP arbeitet dabei eng mit der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM), Freiburg/Br. zusammen.

III. Vertragsabschluss

Durch Anklicken eines Auswahlfeldes am Ende der Artikelbeschreibung auf der Artikelauswahlseite werden die Artikel automatisch in den virtuellen Warenkorb gelegt. Den Inhalt des zusammengestellten Warenkorbes kann der Kunde sich jederzeit durch Anklicken des Links „Warenkorb“ anzeigen lassen. Die dort aufgeführten Produkte können einzeln durch Anklicken des Buttons „Löschen“ wieder aus dem Warenkorb entfernt werden. Auf einer abschließenden Prüfungsseite können eventuelle Eingabefehler vor der endgültigen Absendung der Bestellung erkannt und über den „Zurück“-Button am Ende der Seite auf den vorangehenden Eingabeseiten korrigiert werden. Außerdem können an der Stelle diese AGB aufgerufen, ausgedruckt und abgespeichert werden. Der Bestellvorgang kann jederzeit durch Schließen des Browserfensters abgebrochen werden. Der Kunde gibt sein verbindliches Angebot für einen Vertragsabschluss ab, indem er seine Ticketbestellung online durch Klick auf den Button „Kostenpflichtig bestellen“ (bzw. je nach Ticketart „Akkreditierungsanfrage senden“ oder „Registrierung abschließen“) an SP übermittelt.

Die Bestellung kann in Deutsch oder Englisch erfolgen. Der Vertrag kommt mit Zusendung eines Tickets an den Kunden gem. VI. dieser AGB, spätestens aber durch Leistungsbringung durch SP zustande. Diese AGB sind dem Kunden auf den Bestellseiten zugänglich.

IV. Zahlungsbedingungen

Der Gesamtpreis inklusive Mehrwertsteuer ist nach Vertragsabschluss sofort zur Zahlung fällig. Die Zahlung der Online-Tickets erfolgt bei Bestellung und kann ausschließlich per Kreditkarte (VISA, MasterCard), PayPal Express, Klarna, Google Pay oder Apple Pay erfolgen. Ist der Kunde Unternehmer, stehen ihm keine Aufrechnungs- oder Zurückbehaltungsrechte zu, soweit nicht die Gegenforderung unbestritten oder rechtskräftig festgestellt ist. Ist der Kunde Verbraucher, so ist er zur Aufrechnung gegenüber Forderungen von SP auch berechtigt, wenn er Ansprüche aus demselben Vertrag geltend macht. Er darf ein Zurückbehaltungsrecht nur ausüben, wenn sein Gegenanspruch aus demselben Vertrag herrührt.

V. Ausschluss des Widerrufsrechts und Stornierung

Der Kunde kann seine Willenserklärung nicht widerrufen; das Widerrufsrecht ist nach § 312g Abs. 2 Satz 1 Nr. 9 BGB ausgeschlossen. Online-Tickets zur Teilnahme an den Konferenzen können bis zu 8 Tage vor Veranstaltungsbeginn storniert werden; SP berechnet für die Stornierung dieser Online-Tickets eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 50 % des Ticketpreises. Erfolgt eine Stornierung innerhalb oben genannter Fristen, so wird dem Kunden der Ticketpreis abzüglich vorgenannter Bearbeitungsgebühr über den verwendeten Zahlungsweg gutgeschrieben; eine Barauszahlung oder Überweisung ist nicht möglich.

VI. Lieferung des Online-Tickets

Beim Vertragsschluss wird dem Kunden das Online-Ticket als Wallet-Datei und im PDF-Format als E-Mail-Anhang unverzüglich zugesandt. Der Kunde hat die Möglichkeit entweder die Wallet-Datei auf einem geeigneten mobilen Gerät (Smartphone, Tablet) mit entsprechender Software zu speichern, oder das PDF mit einem aktuellen PDF-Reader (z.B. Acrobat Reader) zu öffnen und den Ausdruck mit zur Veranstaltung zu bringen. Aus Nachhaltigkeitsgründen empfehlen die Veranstalter das Online-Ticket nicht auszudrucken, sondern auf einem mobilen Gerät einzublenden.

VII. Zugang zur Veranstaltung, Pflichten des Kunden

Der Einlass zur Veranstaltung ist nur mit einem gültigen Ticket und innerhalb des dort aufgedruckten Zeitraums möglich. Der Kunde muss das Online-Ticket als PDF-Datei auf einem geeigneten mobilen Gerät (Smartphone, Tablet, Notebook) speichern und das Display des mobilen Geräts, auf dem das Online-Ticket gut sichtbar sein muss, an der Eingangskontrolle vorzeigen. Alternativ kann der Kunde das ausgedruckte Online-Ticket an der Eingangskontrolle der jeweiligen Veranstaltung vorlegen. Auf Verlangen hat sich der Kunde an der Eingangskontrolle mit einem gültigen amtlichen Lichtbildausweis oder Reisepass auszuweisen. Es können anlassbezogene Taschenkontrollen durchgeführt werden. Ausgedruckte Online-Tickets oder Dateien auf mobilen Geräten werden vor Ort gegen ein Besucherbadge eingetauscht. Ein Zugang zur Veranstaltung ist nur gegen Vorlage des Online-Tickets bzw. Besucherbadges an der Eingangskontrolle möglich. Auf dem Veranstaltungsgelände muss der Kunde sein Besucherbadge stets mit sich führen und auf Verlangen Bediensteten vorzeigen.

VIII. Erstattung bei Absage der Veranstaltung

Findet die Veranstaltung The smarter E Europe nicht statt, teilt SP dies dem Kunden unverzüglich mit. Gleichzeitig erstattet SP dem Kunden den vollen Kaufpreis des Eintrittstickets.

IX. Weitergabe des Online-Tickets an Dritte

Die Online-Tickets sind personalisiert. Die Zugangsberechtigung zu Messveranstaltungen und Konferenzen ist nicht auf Dritte übertragbar. Insbesondere ist eine gewerbliche Weiterübertragung der Zugangsberechtigung nicht erlaubt.

X. Gewährleistung, Rügeobliegenheit

Verbrauchern stehen die gesetzlichen Gewährleistungsrechte zu. Schadensersatz wird auch im Rahmen der Gewährleistung nur im Rahmen von Ziffer XI. dieser AGB geleistet. Ist der Kunde Unternehmer, so gelten Tickets als vom Kunden genehmigt, wenn Unvollständigkeiten oder Unrichtigkeiten des Tickets SP nicht im Falle von offensichtlichen Unvollständigkeiten oder Unrichtigkeiten innerhalb von drei Werktagen nach Lieferung oder sonst innerhalb von drei Werktagen nach Entdeckung der Unvollständigkeiten oder Unrichtigkeiten in Textform angezeigt wird.

XI. Haftung

Im Falle von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit von SP oder der Vertreter oder Erfüllungsgehilfen von SP haftet SP nach den gesetzlichen Regeln; ebenso bei schuldhafter Verletzung von wesentlichen Vertragspflichten. Soweit keine vorsätzliche oder grob fahrlässige Vertragsverletzung vorliegt, ist die Schadensersatzhaftung von SP auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt. Die Haftung von SP nach dem Produkthaftungsgesetz, für Garantien und wegen schuldhafter Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit bleibt stets unberührt. Soweit vorstehend nicht ausdrücklich anders geregelt, ist die Haftung von SP ausgeschlossen.

XII. Einreise- und Aufenthaltsbestimmungen

Das Angebot der Veranstalter von The smarter E Europe zum Erwerb von Eintrittstickets über das Internet entbindet den Kunden nicht von der Verpflichtung, sich rechtzeitig und umfassend über die einschlägigen Einreisebestimmungen in die Bundesrepublik Deutschland, insbesondere auch über die eventuelle Erforderlichkeit eines Visums zu informieren. Die Veranstalter von The smarter E Europe übernehmen keine Verantwortung dafür, wenn sich für den Kunden Nachteile daraus ergeben, dass er die gültigen Einreise- und Aufenthaltsbestimmungen nicht beachtet.

XIII. Datenschutz, Werbung

SP darf personenbezogene Daten des Kunden (Name, Adresse, E-Mail etc.) zur Erfüllung eigener Geschäftszwecke verarbeiten, sofern dies für die Begründung, Durchführung oder Beendigung eines Vertrages oder rechtsgeschäftähnlichen Schuldverhältnisses mit dem Kunden erforderlich ist. Ferner darf SP personenbezogene Daten des Kunden zum Zwecke der Markt- und Meinungsforschung verarbeiten; der Kunde kann der Verarbeitung oder Nutzung seiner Daten für Zwecke oder der Markt- oder Meinungsforschung unter bestimmten Voraussetzungen gegenüber SP widersprechen.

SP ist berechtigt, personenbezogene Daten des Kunden (Name, Adresse, E-Mail-Adresse) an Unternehmen, die auf der jeweiligen Messe „Intersolar Europe“, „ees Europe“, „Power2Drive Europe“ und „EM-Power Europe“ ausstellen (Aussteller), nach Art. 6 Abs 1 f) oder im Falle einer erteilten Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 a) Datenschutzgrundverordnung weiterzugeben. Die Weitergabe erfolgt nur an diejenigen Aussteller, die den Barcode (Strichcode) des Eintrittstickets einscannen. Das Einscannen geschieht freiwillig und erfolgt nur auf Wunsch des Kunden. Dem Kunden ist bekannt, dass diese Aussteller die Daten verarbeiten und zu Werbezwecken nutzen werden. Der Kunde kann der zuvor beschriebenen Verarbeitung seiner Daten nach Maßgabe der gesetzlichen Vorschriften gegenüber SP widersprechen.

SP ist berechtigt, Kunden Werbung an ihre beim Erwerb von Online-Tickets angegebene E-Mail-Adresse zu versenden, sofern der Kunde der Verwendung seiner E-Mail-Adresse für Werbezwecke nicht widersprochen hat. SP wird nur Direktwerbung für eigene Messen und Konferenzen versenden, die den Messen und Konferenzen ähnlich sind, für die der Kunde online Tickets erworben hat. Der Kunde kann der Verwendung seiner E-Mail-Adresse zu Werbezwecken jederzeit widersprechen, ohne dass ihm hierfür andere als die Übermittlungskosten nach den Basistarifen entstehen. Ein Widerspruch ist durch Klick auf den Link „abmelden“ am Ende der jeweiligen E-Mail oder durch E-Mail an unsubscribe@thesmartere.com möglich. Nähere Informationen zum Datenschutz unter <https://www.messe-ticket.de/FWTM/TSEE2025>.

XIV. Sonstige Bestimmungen

SP ist berechtigt, Dritte mit der Rechnungsstellung und dem Inkasso gegenüber dem Kunden zu beauftragen. Der Kunde erkennt die Hausordnung des Betreibers des entsprechenden Messe-/ Konferenzplatzes an. Diese AGB gelten ausschließlich. Abweichende, entgegenstehende oder ergänzende AGB des Kunden, die SP nicht ausdrücklich schriftlich anerkennt, gelten nicht. Sollten Teile dieser AGB unwirksam sein oder werden, so wird hierdurch die Wirksamkeit des Vertrages oder der restlichen AGB nicht berührt.

XV. Rechtswahl, Gerichtsstand

Es gilt deutsches Recht. Ist der Kunde Verbraucher und hatte er zum Zeitpunkt der Bestellung des Online-Tickets seinen gewöhnlichen Aufenthalt in einem anderen Land als Deutschland, bleibt die Anwendung zwingender Verbraucherschutzvorschriften dieses Landes von der vorstehenden Rechtswahl unberührt. Ist der Kunde Kaufmann im Sinne des § 1 Abs. 1 Handelsgesetzbuch (HGB), eine juristische Person des öffentlichen Rechts oder ein öffentlich-rechtliches Sondervermögen, so sind die Gerichte in Pforzheim für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dem betreffenden Vertragsverhältnis ausschließlich zuständig.

Informationen für Verbraucher zur Online-Streitbeilegung

Die Online-Streitbeilegungsplattform (kurz auch OS-Plattform genannt) ist unter dem folgenden Link erreichbar: <http://ec.europa.eu/consumers/odr>. Es handelt sich dabei um eine Anlaufstelle für Verbraucher, die Streitigkeiten aus im Internet geschlossenen Verträgen außergerichtlich beilegen möchten. SP hat sich nicht zur Durchführung eines Streitbeilegungsverfahrens nach § 36 Verbraucherstreitbeilegungsgesetz bereit erklärt.

Stand der AGB: Januar 2025.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF BUSINESS

for the Purchase of Tickets for The smarter E Europe Exhibitions and Conferences

I. Scope, General remarks

These General Terms and Conditions of Business (hereinafter GTCs) apply to orders for tickets placed over the internet (hereinafter online tickets) providing admission to The smarter E Europe exhibitions and conferences (Intersolar Europe, ees Europe, Power2Drive Europe and EM-Power Europe) in Munich. These GTCs apply to consumers and entrepreneurs alike. For the purpose of these GTCs, an entrepreneur is a natural or legal person or a partnership with legal capacity, which, in concluding the contract, acts in the execution of its commercial or independent professional activity (section 14 of the German Civil Code).

II. Contracting parties

The customer's contracting party for the purchase of online tickets is Solar Promotion GmbH, Kiehnlestr. 16, 75172 Pforzheim (hereinafter SP), unless otherwise specified in the product description. SP collaborates closely with Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM), Freiburg im Breisgau, Germany in this matter.

III. Conclusion of contract

Clicking on a selection box at the end of the article description on the article selection page automatically adds the articles to the virtual cart. The customer may view the content of the cart at any time by clicking on the "Cart" link. Products listed there may be individually removed from the cart by clicking on the "Delete" button. A final review page allows identification of any errors prior to final submission of the order and, using the "Back" button at the bottom of the page, correction of any errors on previous pages. These GTCs can also be loaded, printed out and saved at this location. The order process may be interrupted at any time by closing the browser window. The customer is deemed to have made a binding offer for conclusion of contract by transmitting his ticket order to SP online by clicking on the button "Order subject to fee" (or "Send accreditation inquiry" or "Finish registration" depending on the type of ticket). The order may be placed in German or English. The contract shall take effect with the sending of a ticket to the customer as per Section VI. of these GTCs, but no later than with rendering of performance by SP. These GTCs are available to the customer on the order pages.

IV. Terms of payment, Offsetting and Rights of retention

The total price including VAT shall become due for payment immediately upon conclusion of contract. Payment for online tickets shall be made at the time of ordering and may be made solely by credit card (VISA, MasterCard), PayPal Express, Klarna, Google Pay or Apple Pay. If the customer is an entrepreneur, he shall not have any rights of offsetting or retention unless the counterclaim is uncontested or established in law. If the customer is a consumer, he shall be entitled to offset against claims from SP if he asserts claims arising out of the same contract. He may only exercise a right of retention if his counterclaim arises out of the same contract.

V. Exclusion of right of revocation and cancellation

The customer may not revoke his declaration of intention; right of revocation is excluded pursuant to Section 312g, para. 2, sentence 1, no. 9 BGB. Online tickets for attendance at conferences may be cancelled up to 8 days before the start of the event; SP shall charge an administration fee of 50% of the ticket price for cancellation of these online tickets. If cancellation takes place within the above-mentioned deadlines, the ticket price minus the stated administration fee shall be credited to the customer via the original method of payment; no cash payments or bank transfers will be made.

VI. Delivery of online ticket

On conclusion of contract, the online ticket will be forwarded to the customer without delay as a wallet file and in PDF format as an email attachment. The customer has the option either to save the wallet file on a compatible mobile device (smartphone, tablet) with the appropriate software, or to open the PDF with an up-to-date PDF reader (e.g. Acrobat Reader) and bring a printed copy to the event. For environmental reasons, the event organizers recommend displaying the online ticket on a mobile device at the event instead of printing it out.

VII. Access to event, Customer's obligations

Admission to the event is only possible with a valid ticket and during the period specified on the ticket. The customer must save the online ticket to a suitable mobile device (smartphone, tablet, netbook) in PDF format and present the mobile device display, on which the online ticket must be clearly visible, to the admission agents. Alternatively, the customer may present the printed online ticket to the admission agents at each event. Upon request, the customer shall present a valid official ID with photo, or a passport, to the admission agents. Occasional bag checks may be conducted. Upon presentation of printed online tickets or files on mobile devices, the customer will receive a visitor badge on location. Access to the event will only be permitted upon presentation of the online ticket or the visitor badge to the admission agents. At the event grounds, the customer must carry his visitor badge with him at all times for presentation to officials on request.

VIII. Refund if event is cancelled

SP shall inform the customer without delay if The smarter E Europe event will not take place. SP shall refund the full ticket purchase price to the customer at the same time.

IX. Transfer of online ticket to third parties

The online tickets are designated to specific individuals. Access authorization to exhibitions and conferences is not transferable to third parties. In particular, transfer of access authorization on a commercial basis is not permitted.

X. Warranty, Obligation to give notice of faults

Consumers are protected by the legal warranty rights. Compensation, including compensation paid under warranty, shall be limited to the framework established under Section XI. of these GTCs. If the customer is an entrepreneur, tickets shall be deemed approved by the customer if ticket omissions or inaccuracies are not notified to SP in writing within three working days of delivery in the case of obvious omissions or inaccuracies or, otherwise, within three working days of discovery of the omissions or inaccuracies.

XI. Liability

In the event of willful intent or gross negligence by SP or SP's representatives or agents, SP shall be liable in accordance with the provisions of the law; SP shall also be liable for culpable breach of essential contractual duties. Where there is no intentional or grossly negligent breach of contract, SP's liability for compensation shall be limited to foreseeable, typically occurring damage. SP's liability under product liability laws, for warranties and culpable injury to life, limb and health, shall remain unaffected at all times. SP's liability is excluded unless specifically stated otherwise above.

XII. Entry requirements and residence regulations

The offer by the organizers of The smarter E Europe with respect to purchasing tickets online does not release the customer from the obligation to inform himself, fully and promptly, about the relevant requirements for entry into the Federal Republic of Germany, in particular with regard to the possible requirement for a visa. The organizers of The smarter E Europe shall not assume any responsibility if the customer suffers detriments arising out of non-compliance with applicable entry requirements and residence regulations.

XIII. Data protection, Publicity

SP may process customers' personal data (name, address, email, etc.) for the fulfilment of own business purposes and insofar as this is required for the creation, execution or termination of a contract or similar with the customer. SP may further evaluate, process customers' personal data for the purpose of market and opinion research; customers may contact SP under certain circumstances to object to the processing or use of their data for purposes of market or opinion research. SP is entitled to transfer customers' personal data (name, address, email address) to exhibiting companies (exhibitors) at the exhibition in question (Intersolar Europe, ees Europe, Power2Drive Europe or EM-Power Europe) pursuant to Article 6 para. 1(f), or, in cases of expressed consent, pursuant to Article 6 para. 1(a) of the General Data Protection Regulation. Data shall only be forwarded to exhibitors who scan the bar code printed on the admission ticket. Scanning is voluntary and shall only be carried out at the customer's request. The customer is aware that these exhibitors process data and use it for publicity and information purposes. The customer may contact SP to object to the aforementioned processing of his data in accordance with the provisions of the law. SP is entitled to send advertising to customers using the email address quoted when purchasing tickets online unless the customer has objected to the use of his email address for publicity purposes. SP shall only send direct publicity for own exhibitions and conferences similar to the exhibitions and conferences for which the customer purchased online tickets. The customer may object to the use of his email address for publicity purposes at any time without incurring any costs other than the transmission costs according to the basic rates. The customer may register this objection by clicking on the link "Unsubscribe" at the end of each email, or by email to unsubscribe@thesmartere.com. More information on data protection can be found at <https://www.messe-ticket.de/FWTM/TSEE2025>.

XIV. Special provisions

SP is entitled to appoint third parties to manage billing and collection in relation to the customer. The customer acknowledges the House Regulations of the operator of the exhibition/conference venue. These GTCs apply exclusively. Differing, conflicting or supplementary GTCs of the customer not specifically acknowledged in writing by SP shall not apply. If any provisions of these GTCs are, or become, ineffective, this shall not affect the validity of the contract or the remaining provisions of these GTCs.

XV. Choice of law, Place of jurisdiction

German law applies. If the customer is an entrepreneur and was ordinarily resident in a country other than Germany at the time of online ticket purchase, the application of that country's mandatory rules on consumer protection shall remain unaffected by the above choice of law. If the customer is a merchant in accordance with Section 1, para. 1 of the German Commercial Code (HGB), a legal entity under public law or a separate estates governed by public law, the courts in Pforzheim shall have exclusive jurisdiction for all disputes arising out of, or in connection with, the relevant contractual relationship.

Consumer information about online dispute resolution

The online dispute resolution platform ("ODR platform") can be accessed via the following link: <http://ec.europa.eu/consumers/odr>. This platform is a point of contact for consumers seeking out-of-court resolution of disputes arising out of contracts concluded online. SP has not agreed to participate in a dispute settlement procedure under Section 36 of the German Law on the Resolution of Consumer Disputes.